
いるというただそれだけの理由で息子が本当に必要としている訪問支援をいまだに

受けられていないことについては不公平であり納得しかねます。

以上のことから、息子が入学した平成３０年度、学校教育目標に特別支援教育の充

実を掲げていた先生方のご指導のもと、訪問支援を受けながら息子が成長していくこ

とを切に願って、今年の９月から息子がいる教室で訪問支援員が訪問支援をすること

ができるようになることを強く要望致します。
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